



Ministros interceden por ampliación presupuestaria en el Legislativo

► Los Ministros de Finanzas Públicas, María Castro, de Educación, Cynthia del Águila, y el de Salud y Asistencia Social, Jorge Villavicencio, sostuvieron este 28 de enero una reunión con el presidente del Congreso, Arístides Crespo y los jefes de Bloque, para abogar por la ampliación presupuestaria de Q1,500 millones.

La cita se realizó en el Salón del Pueblo del palacio legislativo, donde los tres funcionarios aclararon las dudas de los diputados sobre la propuesta, que busca cumplir con los pactos colectivos de condiciones de trabajo de los ministerios de Educación y de Salud.



Fotos: Mario Santizo

La Ministra de Finanzas, María Castro, junto con la de Educación, Cinthy del Águila, y el de Salud, Jorge Villavicencio, participaron en una reunión con jefes de Bloque y la Junta Directiva del Congreso.

La Ministra de Finanzas, María Castro, explicó a la Instancia de Jefes de Bloque y la Junta Directiva del Congreso de la República, la importancia que tiene la ampliación presupuestaria que solicitan y por qué una readecuación presupuestaria no es la solución para atender los compromisos del Ministerio de Educación y de Salud.

La Ministra de Educación, Cynthia del Águila, expuso a los jefes y subjeses de bancada, que tal como informó la titular de Finanzas en un inicio, Q1 mil millones del monto solicitado están previstos para esa cartera y serán asignados para honrar el compromiso de un pacto colectivo contraído con el magisterio nacional.

Por su parte, el Ministro de Salud Pública y Asistencia Social, Jorge Villavicencio, hizo ver que los Q500 millones que se gestionan en la iniciativa tienen como destino presupuestar a personal necesario para la institución y que actualmente se encuentra por contrato.

Tras la reunión, el presidente de Junta Directiva del Congreso de la República, Arístides Crespo, indicó que el siguiente paso será hacerla del conocimiento del pleno y llevarla a discusión para su aprobación, de manera que la iniciativa, fue incluida en la agenda de la Sesión Plenaria de este día, para su lectura y posterior envío a una comisión de trabajo para su estudio y dictamen. ◀



La Junta Directiva y los jefes de Bloque del Congreso, escucharon las razones de los ministros de Estado, respecto a la necesidad de una ampliación presupuestaria por Q1,500 millones.